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Les déterminants (determiners) désignent une grande
famille de mots.

Dans une phrase, ils se placent devant un nom pour
l’introduire dans le discours tout en lui apportant diverses
spécifications.

1/ Les articles (articles)

Les articles se divisent en deux catégories principales :

l’article indéfini : a ou an
l’article défini : the

L’usage de a ou an dépend de la sonorité qui suit :

a précède les mots commençant par un son consonantique
(les noms commençant par une consonne ou un h non-
muet)
an est utilisé devant les mots commençant par un son
vocalique (les noms commençant par une voyelle et un h
muet)
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L’article défini the, lui, est employé lorsqu’il est question d’un
élément spécifique déjà connu du locuteur et de l’auditeur, ou
lorsque le contexte permet d’identifier clairement de quel
élément il s’agit.

a
Devant un nom singulier commençant par un son
consonantique, a indique qu’il s’agit d’un élément parmi
d’autres, sans le spécifier.

an Devant un nom singulier commençant par un son vocalique, an
indique qu’il s’agit d’un élément parmi d’autres, sans le spécifier.

the
The est utilisé pour parler d’une entité spécifique et définie,
déjà connue de l’interlocuteur ou clairement identifiée par le
contexte.

2/ Les démonstratifs (demonstratives)

Les déterminants démonstratifs ont pour fonction principale de
pointer vers des personnes, des objets ou des idées
spécifiques, en indiquant leur proximité ou leur éloignement
par rapport au locuteur.

Cette catégorie comprend quatre mots principaux :

this et these pour désigner des éléments proches
that et those pour des éléments plus éloignés
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La distinction entre this et these ou that et those repose sur le
nombre :

this et that sont utilisés pour les noms singuliers ou non
dénombrables
these et those sont employés pour les noms pluriels

this This fait référence à une personne, un objet ou une idée proche
du locuteur, au singulier.

that That désigne une personne, un objet ou une idée éloignée du
locuteur, au singulier.

these These est utilisé pour parler de personnes, d’objets ou d’idées
proches du locuteur, au pluriel.

those Those pointe vers des personnes, des objets ou des idées
éloignées du locuteur, au pluriel.

3/ Les possessifs (possessives)

Les déterminants possessifs servent à exprimer la possession
ou l’appartenance.

Ils permettent de spécifier à qui ou à quoi appartient l’objet ou la
personne dont on parle, en établissant une relation de
possession entre le possesseur et ce qui est possédé.
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Cette catégorie comprend les déterminants :

my : 1ère personne du singulier
your : 2ème personne du singulier ou du pluriel
his : 3ème personne du singulier masculin
her : 3ème personne du singulier féminin
its : 3ème personne du singulier neutre
our : 1ère personne du pluriel
their : 3ème personne du pluriel

Déterminant un peu particulier mais appartenant à la même
catégorie, le génitif saxon (une apostrophe et la lettre s après
un nom) est utilisé pour indiquer directement l’identité de la
personne ou de l’entité qui possède.

Chacun de ces déterminants s’accorde en nombre (et en
genre pour his et her) avec le possesseur, et non avec l’objet
possédé.
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my Indique que l’objet ou la personne appartient au locuteur.

your Signifie que l’objet ou la personne appartient à l’interlocuteur.

his Utilisé pour un possesseur masculin à la troisième personne du
singulier.

her Indique une possession par une possesseuse féminine à la
troisième personne du singulier.

its Exprime la possession pour un objet ou un animal dont le genre
n’est pas spécifié.

our Désigne une possession partagée par le locuteur et au moins
une autre personne.

their Indique que l’objet ou la personne appartient à plusieurs autres
personnes.

génitif saxon Utilisé pour identifier la personne ou l’entité du possesseur en
lui ajoutant 's.
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4/ Les quantificateurs (quantifiers)

Les quantificateurs (aussi appelés "quantifieurs") sont des
déterminants qui précisent la quantité d’un nom.

Ils peuvent indiquer une quantité précise ou imprécise, une
grande quantité, une petite quantité, voire l’existence d’une
quantité non spécifiée.

Cette catégorie inclut des mots tels que few, fewer, little,
many, much, more, most, some, any…

Chacun de ces quantificateurs s’applique dans des
contextes spécifiques, en fonction du caractère
dénombrable ou indénombrable des noms auxquels ils se
réfèrent.

Par exemple :

few et many sont utilisés avec des noms dénombrables
little et much sont réservés aux noms indénombrables
some et any sont plus flexibles et peuvent être utilisés
avec les deux types de noms selon le contexte
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(a) few (A) few signifie une petite quantité, a few ayant une
connotation moins négative que few.

fewer Fewer indique une quantité plus petite par comparaison.

(a) little Similaire à (a) few, mais pour les noms non dénombrables. A
little a une connotation moins négative que little.

many Many s’utilise pour indiquer une grande quantité de noms
dénombrables.

much Much s’emploie pour une grande quantité, mais avec des noms
indénombrables.

more More exprime une quantité supérieure.

most Most désigne la majorité.

some
Some indique une quantité indéterminée ; il peut être utilisé
dans une phrase affirmative ou pour formuler des offres et des
demandes.

any Any est souvent utilisé dans les questions et les phrases
négatives pour parler d’une quantité indéfinie.
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5/ Les nombres (numbers)

Les nombres en tant que déterminants servent à indiquer la
quantité exacte d’objets, de personnes ou d’entités dont on
parle.

Ils sont essentiels pour fournir des informations spécifiques
sur le nombre d’éléments dans une situation donnée.

Ils peuvent être :

de simples chiffres : one, two, three…
plus complexes : ten, (a) hundred, (a) thousand…

one Indique une quantité exacte de un.

two Indique une quantité exacte de deux.

three Indique une quantité exacte de trois.

ten Indique une quantité exacte de dix.

(a) hundred Indique une quantité exacte de cent, avec ou sans article
selon le contexte.

(a) thousand Signifie une quantité exacte de mille, avec ou sans article
selon le contexte.



Les lettres -TH peuvent renvoyer à 2 sons distincts en anglais :
Les lettres -TH peuvent renvoyer à 2 sons distincts en anglais :

↘
Les déterminants
anglais

En apprendre plus sur ISpeakSpokeSpoken.com 

6/ Les interrogatifs (interrogative)

Les déterminants interrogatifs sont utilisés pour poser des
questions concernant des personnes, des objets, des lieux,
des raisons, des manières, des moments ou encore des
possessions.

Ils permettent de spécifier l’aspect de l’information que le
locuteur cherche à obtenir.

Cette catégorie comprend whose, what, which et how many.

whose Demande à qui appartient quelque chose.

what Utilisé pour demander des informations générales sur des
personnes ou des objets.

which Demande un choix spécifique parmi un ensemble défini.

how many
Utilisé pour demander le nombre précis de personnes, d’objets,
etc., généralement dans des contextes où la réponse attendue
est un nombre.
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L’ordre des déterminants dans les phrases anglaises

La règle générale est très simple : les déterminants se
placent en premier dans les groupes nominaux,
autrement dit avant le nom mais également avant
l’adjectif.

My three old classmates were Lucas
and Marie.

Mes trois anciens camarades de
classe s’appelaient Lucas et Marie.

Les nombres après les autres déterminants

Si un nombre fait partie des déterminants utilisés, on le
placera après l’autre déterminant.

Some of his friends are really
unpleasant.

Quelques-uns de ses amis sont
vraiment désagréables.

Les quantifieurs suivis de of

On peut utiliser un déterminant quantificateur (some,
many, etc.) juste avant of et un article, un démonstratif
ou un possessif.
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She spent the little money she had
left on a new coat and hat.

Elle a dépensé le peu d’argent qu’il lui
restait dans un nouveau manteau et
un chapeau.

Les quantifieurs juste après un autre déterminant

On peut utiliser many, much, more, most, few et little
après the ou après un démonstratif ou un possessif,
surtout dans des styles formels.


